

## Verbindungsstelle Kreis Steinfurt e. V. \_\_www.ipa-steinfurt.de\_\_\_\_

## Intern. IPA Freundschaftswoche in Bork

In der 33. Kalenderwoche 2024 trafen sich rund 140 IPA Freundinnen und Freunde aus aller Welt zur Intern. Freundschaftswoche. Veranstalter ist dabei immer die IPA Vbst. Bork mit ihrem Leiter Konrad Bröker. Am 12.08.2024 reisten auch vier IPA Pärchen aus der Vbst Kreis Steinfurt nach Bork und nahmen für zwei Tage an dem tollen Programm teil. Gleich am ersten Tag war der bayerische Abend einer der Höhepunkte der IPA Freundschaftswoche. Dabei trafen die Steinfurter u. a. auf die größte Teilnehmergruppe aus Estland mit ihrem Leiter Uno Laas. Uno hatte wieder seinen Spezial Sinnep Senf aus Estland mitgebracht. Damit ist Steinfurt erst einmal wieder bis zum nächsten Treffen versorgt! Der Senf ist nämlich so scharf, dass man wirklich nur eine Messerspitze davon nehmen kann. Am Bayerischen Abend spielte er aber keine Rolle. Da gab es frisch gezapftes Westheimer Pils und leckere Hähnchen frisch vom Grillwagen. Die IPA Bork hatte alles im Griff! - Das zeigte sich auch am zweiten Tag, als ein zweiteiliger Tagesausflug auf dem Programm stand. Die Steinfurter besuchten zusammen mit den weiteren Gästen das Eisenbahn Museum in Bochum – Dahlhausen. Bei Außentemperaturen bis 35 Grad war es ein angstrengender aber auch interessanter Aufenthalt. Es sollte der bis dahin heißeste Sommertag in Deutschland werden. Insofern war es geradezu ideal, dass die Besuchergruppe anschließend das Deutsche Bergbaumuseum in Bochum aufsuchen konnte. In den alten Stollen war es angenehm kühl und in der Kaue Kantine gab es passend kalte Getränke. Die hatten auch unsere Reisebusse an Bord; denn auch das gehörte zu der vorzüglichen Organisation der Fahrt. Ein Lunchpaket beseitigte den Mittags Hunger und die kalten Getränke sorgten für die notwendige Erfrischung. So können wir uns aus Steinfurter Sicht nur herzlich bei den Borker Organisatoren bedanken und die Veranstaltung nur wärmstens auch anderen IPA Freundinnen und Freunden empfehlen. Wir sind auf jeden Fall beim nächsten Treffen wieder dabei!

Berichterstatter: Gerd Hahn















